

Irmgard Münch- Weinmann Eichenweg 13 a 67346 Speyer

An den  
Oberbürgermeister Herrn Hansjörg Eger  
über Stadtverwaltung per email



**67346 Speyer**

Speyer, 30. 3. '14

T

**Anfrage: Interkulturelle Ausrichtung der Stadtverwaltung**

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

wir bitten Sie, folgende Anfrage auf die Tagesordnung der nächsten Stadtratssitzung zu nehmen:

**Anfrage:**

Wie sieht die interkulturelle Ausrichtung in der Stadtverwaltung aus?

**Begründung:**

Die Integrationspolitik nimmt in Rheinland- Pfalz einen hohen Stellenwert ein.

Eine interkulturelle Öffnung der Verwaltung mit interkulturellen Kompetenzen ist für das Zusammenleben in unserer Stadt wichtig. Behördengänge für Menschen mit Migrationshintergrund sollen ebenso verständlich und erfolgreich sein. Dafür sind Zugangsbarrieren abzubauen und interkulturelle Kompetenzen zu verstärken.

Die Zuwanderung von Menschen unterschiedlicher Herkunft bereichert unsere Stadt. Speyer als eine offene und vielfältige Kommune - hierfür ist eine gute Integration für die Zugewanderten wie auch für die Aufnehmenden wegweisend.

Die Interkulturelle Öffnung beinhaltet die Umsetzung der Grundrechte und damit eine Herausforderung für die Zukunft - humanitär und in Bezug auf den demografischen Wandel. Sie stellt die Basis für jede zukunftsfähige Demokratie dar.

Mit freundlichen Grüßen von der Fraktion Bündnis 90 / Die Grünen

Johannes Jaberg  
(Fraktionsvorsitzender)

Irmgard Münch-Weinmann  
(stellvertretende Fraktionsvorsitzende)